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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 4) ODG 19.04.2023 RENDICONTO DI GESTIONE 2022 – 

APPROVAZIONE  

  

 

Sindaco: “In attesa che arrivano gli allegati, dato che non ce l’ho né io né il Presidente, evidentemente 

c’è stato un errore. Facciamo un quadro generale sul 2022, è stato un anno complicato da un lato dal 

punto di vista finanziario perché è stato l’anno dell’inizio della guerra, purtroppo, e di tutto ciò che 

ne è conseguito, come sappiamo gli aumenti sui costi energetici, però alla fine il lavoro fatto anche 

da Anci a livello nazionale su pressione sul Governo ha portato ad avere delle risorse importanti anche 

per far fronte a quelli che sono stati gli aumenti dei costi energetici, che in parte comunque con fondi 

statali che alla fine a rendiconto sono arrivati circa 165.000 €  al nostro Comune, hanno fatto  insieme 

ai 165 in parte con una quita d’avanzo del 2021 che anno scorso abbiamo destinato alle spese 

energetiche siamo riuscite a coprire tutti i costi oltre a questo ci sono state tutte una serie di entrate 

una tantum favorevoli, più che all’altro sul recupero dell’evasione dei  tributi e anche risparmi che 

comunque più o meno ci sono tutti gli anni nei vari rendiconti, fanno si che il risultato 

d’amministrazione sia un risultato importante a livello positivo, quindi  in avanzo, l’avanzo di 

amministrazione  sul rendiconto del 2022 vede oltre 800.000 € di parte libera adesso poi appena arriva 

il prospetto dimostrativo lo leggeremo insieme ricordando che chiaramente questi 800 sono  la parte 

libera dell’avanzo, poi c’è una parte vincolata che cova invece a qualche milione di Euro, poi lo 

vediamo insieme nel dettaglio che invece è la parte, ricordo che è a fondo crediti dubbia esigibilità.  

Quindi il prospetto dimostrativo del risultato d’amministrazione è un po’ il prospetto fra tutti  gli 

allegati che ci sono a rendiconto più importante perché dimostra appunto qual è il risultato finale 

dell’anno di amministrazione, il risultato  come vi dicevo è un risultato altissimo perché è 7.340.000€, 

ma  di questi gran parte ovvero 5.200.000 vanno tutti in parte accantonata, ovvero il fondo crediti 

dubbia esenzione che riguarda la tassa rifiuti, sostanzialmente, poi per 1.306.000 va in parte vincolata 

per di più dettata da trasferimenti o da leggi principi contabili, più formalmente attributi dall’ente, 

significa che sono una parte che noi con una delibera di giunta abbiamo attribuito questo vincolo, per 

lavori quindi per lavori pubblici e quindi subito utilizzabili dal 2023, e poi come ho detto 825.550 la 

parte disponibile e libera, questo per dare il quadro. Scusate, c’è una piccola modifica, lo rileggo. La 

parte libera è 817.536. Quindi ecco tutto sommato anche il 2022 è stato un anno dove c‘è stato 

nonostante l’aumento dei prezzi dell’energia, nonostante le difficoltà, abbiamo chiuso con 800.000€ 

con avanzo libero. Tutti gli equilibri son rispettati, anzi sono invece avanzate le risorse. Quindi bene.” 

Presidente Andreani:” Domande? Si mette a votazione favorevoli?  10, il gruppo della maggioranza, 

contrari 4, la minoranza. Immediata eseguibilità favorevoli? 10 contrari? 4 . L’ordine del giorno è 

stato approvato con votazione 10 favorevoli e 4 contrari”. 

 

 

 

 

 

  


